



MOLLET

El conseller Joan Carretero visita Mollet

El conseller de Governació i Administracions Públiques, **Joan Carretero**, visitó Mollet el pasado lunes con la finalidad de conocer de primera mano la realidad de la ciudad. Una ciudad que se ha apuntado como posible capital de una futurible nueva comarca llamada Baix Vallès. Por ello, durante su paso por el Ayuntamiento, y junto al alcalde, **Josep Monràs**, fue invitado a subir al tejado del edificio desde donde pudo ver una panorámica del área de influencia que cubre Mollet. Carretero, que vino acompañado de la directora de Serveis Territorials, **Violant Mascaró**, visitó después diversas dependencias municipales y el Espai Rural de Gallecs, donde conoció la *agrobotiga* y la ermita de Santa Maria -momento que recoge la fotografía-. **RdV**

MOLLET

Ficosa Internacional inaugura su segunda planta en la India

La multinacional catalana de sistemas y componentes para el automóvil Ficosa Internacional, con sede en Mollet, inauguró el pasado miércoles su segunda planta productiva en la India. Ubicada en la ciudad de Pune, esta factoría es fruto de una joint-venture entre la empresa y el fabricante de vehículos autóctono Tata. En este centro, destinado al 100% a la exportación, se desarrollan sistemas de visión interior para automóviles y trabajan 75 personas, una cifra que se prevé doblar a lo largo de este año. Esta factoría, que ha supuesto para Ficosa una inversión de 4,5 millones de dólares, fabrica un millón de unidades al año, una cantidad que se prevé triplicar de cara a 2007. A la inauguración de la planta asistieron el Secretario General de Industria del Gobierno español, **Joan Trullen**, el consejero delegado de Ficosa, **Xavier Pujol**, y personalidades vinculadas con el mundo de la automoción en la zona. Ficosa ya contaba con una fábrica cerca de Pune donde actualmente trabajan 260 personas. **O.S.**

SANTA EULÀLIA DE RONÇANA

Rechazada una moción favorable a la gratuidad del peaje de La Llagosta

El equipo de Gobierno, formado por ERC y el PSC, rechazó durante el pleno celebrado la semana pasada la moción presentada por el grupo municipal de CiU en la que se pedía la gratuidad del peaje de La Llagosta en la autopista C-33. La Coalición justificaba su petición basándose en la "inexistencia

de una vía alternativa, libre de pago y donde no haya retenciones", y reclamaba al Gobierno de la Generalitat que adoptase "medidas inmediatas" para lograr la "supresión del peaje". La moción también tenía como objetivo mostrar la "disconformidad" con el incremento del 8% que durante los últimos dos años ha aplicado la Generalitat a las tarifas del mencionado peaje y rechazar "cualquier medida" que implique "repercutir la eliminación del peaje de La Llagosta en los peajes de la autopista A-7, continuación de la C-33, entre La Roca y La Jonquera". **RdV**

SANT CELONI

Gobierno y Acesa pagarán a medias el enlace entre la C-35, la C-61 y la AP-7

El Departament de Política Territorial ha formalizado un convenio con la concesionaria Acesa para financiar al 50 por ciento las obras de mejora del enlace entre las carreteras C-35, C-61 y la AP-7, en los términos de Sant Celoni y Santa Maria de Palautordera. Actualmente, la C-61 tiene en Sant Celoni dos intersecciones en forma de T con carril central de giro muy próximas. La una conecta con la C-35 y la otra corresponde a la salida 'Sant Celoni' de la AP-7. Para resolver estos cruces, se construirán dos rotondas; en el primero caso, una de grandes dimensiones a diferente nivel, y en el segundo, una más pequeña, a nivel. El proyecto incluye los viales de conexión correspondientes. El tronco del enlace tendrá un kilómetro de longitud y estará formado por dos carriles de 3,5 metros y dos arcenes de 1,5 metros de anchura. La previsión es que las obras empiecen durante el segundo trimestre de este año, con un plazo de ejecución de 12 meses. **RdV**

LES FRANQUESES

Pavimentarán el pasaje Martí i Pol

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Les Franqueses ha aprobado el proyecto de pavimentación del pasaje de Martí i Pol de Corró d'Avall, que da a la calle de Martí i Pol, dentro de las obras de urbanización del sector J. Este pasaje, que no dispone de alumbrado público, se encuentra sin pavimentar y en un estado precario, sobre todo cuando llueve con lo cual se llena de charcos. Además, cuando no llueve, se generan muchos baches. El Ayuntamiento de Les Franqueses procederá, pues, a pavimentarlo con hormigón, a dotarlo de alumbrado público y a proveerlo de los servicios de evacuación de aguas pluviales y residuales y de red telefónica. El pasaje tiene una anchura de cinco metros y la prioridad de paso es peatonal. El presupuesto de ejecución de las obras es de 23.834 euros. **RdV**

LA LLAGOSTA

Limpian tres vertederos incontrolados

El Ayuntamiento de La Llagosta ha procedido esta semana a la limpieza de tres vertederos incontrolados. En concreto, la empresa Urbaser, que tiene la concesión de la limpieza viaria y recogida de basura de la localidad, retiró los residuos acumulados en la calle de Lleida, al final de la calle del Montseny y en unos terrenos situados cerca del cementerio. Una vez acabada esta operación, se colocaron en estos tres sectores unos carteles prohibiendo tirar residuos y advirtiendo que esta práctica está sancionada por la ordenanza municipal de residuos y limpieza viaria. En un primer momento el Ayuntamiento ha actuado sobre estos tres vertederos, que son los que contenían más residuos. Más adelante, también está previsto limpiar otras zonas de la localidad, según han informado fuentes municipales. En los tres vertederos eliminados estaban depositados básicamente materiales de obras y muebles viejos. **RdV**